

# PJNI

## Wawako Solok Hadiri Malam Puncak Apresiasi GenRe 2024

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PJNI.OR.ID](http://KOTASOLOK.PJNI.OR.ID)

May 27, 2024 - 21:37



SOLOK KOTA - Wakil WalikotaSolok, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM,

menghadiri gelaran malam puncak apresiasi GenRe (Generasi Berencana) Kota Solok Tahun 2024, Sabtu, 25 Mri 2024.

Kegiatan yang diselenggarakan di Gedung Kubuang Tigo Baleh itu, turut dihadiri oleh Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Sumbar, Kapolres Solok Kota, Ketua Gow, Ketua Bundo Kandung, Ketua LKN, Pimpinan Bank Nagari, Kepala OPD Lingkup Pemko Solok, Para Tokoh Masyarakat serta Perwakilan SMA dan Universitas se-Kota Solok.

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Solok mengucapkan terima kasih kepada Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) yang telah menyelenggarakan pemilihan Duta Genre Kota Solok Tahun 2024.

"Kepada Duta GenRe juga tidak lupa Kami sampaikan terima kasih karena selama ini telah bermitra bersama pemerintah dalam membantu Mengedukasi para remaja untuk menjadi generasi yang lebih siap dalam menghadapi masa depan yang lebih baik," ucap Wawako Solok Ramadhani.

"Semoga para generasi muda yang terpilih dapat memberikan kontribusi dalam pembangunan SDM dan dapat jadi role model bagi teman sebayanya," tambahnya.

Lebih lanjut Wawako menyampaikan bahwa saat ini Indonesia sedang menghadapi bonus demografi, dimana angka usia muda jauh lebih banyak dari usia orang tua. Kota Solok dengan jumlah penduduk kurang lebih 78.000, hampir 20.000 diantaranya adalah remaja yang ber usia 10 - 24 tahun. Itu artinya populasi usia remaja di kota kita sangat tinggi.

"Untuk itu, pemerintah kota bersama para tokoh masyarakat akan lebih fokus menyiapkan generasi-generasi terbaik dan berencana, bagaimana agar mereka mendapatkan pendidikan dan masa depan yang lebih baik. Semua itu harus terstruktur dan terencana dengan baik," tuturnya.

Selanjutnya, kepada para duta GenRe nantinya diharapkan perannya dalam pembangunan keluarga di Kota Solok melalui promosi kesehatan keluarga dalam upaya membentuk generasi kuat dan sehat.

Wawako juga menyampaikan bahwa prestasi yang sesungguhnya bukan hanya menjadi juara dalam kompetisi, tetapi ketika peserta mampu menerapkan gagasan-gagasan dengan baik, serta mengajak masyarakat agar lebih peduli dalam menerapkan program bangga kencana.

Dia berharap setelah pelaksanaan kegiatan Apresiasi GenRe ini, akan muncul generasi muda yang mampu merencanakan masa depan dalam meningkatkan keterampilan remaja.

"Sebagai remaja duta GenRe adik-adik harus siap menjadi figur remaja/mahasiswa yang beretos kerja, berintegritas serta berjiwa gotong royong untuk menjadi teladan bagi teman sebaya dan masyarakat banyak," tutupnya.